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ANFRAGE 

der Abgeordneten PROBST, DR. OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Justiz 

betreffend Stand des Strafverfahrens, das im Zusammenhang 

mit dem Kauf von Behältertragwagen durch die ÖBB anhängig ist 

Das Verfahren 22dVr9367/81 ist nunmehr seit einem Jahr 

anhängig und noch nicht über die Vorerhebung hinausgekommen. 

Es geht dabei um die Untersuchung der Vorgänge, die sich beim 

Ankauf von 50 Stück gebrauchten "zweiachsigen Behältertrag

wagen",sogenannten "Salzwaggons",durch die ÖBB abgespielt 

haben. Es besteht bei diesem Geschäftsfall der Verdacht der 

Untreue. bzw. der Beihilfe dazu. 

Es ist erstaunlich, daß von seiten der Staatsanwaltschaft 

das Verfahren bis jetzt nicht weiter vorangetrieben und der 

Antrag auf Einleitung der Voruntersuchung C!Jder die Anklage

schrift eingebracht wurde. Die unterzeichneten Abgeordneten 

richten daher an den Herrn Bundesminister für Justiz die 

A n fra g e 

1. In welchem Stadium befindet sich das oben genannte Verfahren? 

2. Wann wird der nächste Verfahrensschritt von seiten der 

Staatsanwaltschaft erfolgen? 

3. Weshalb wurde das gegenständliche Verfahren von seiten der 

Staatsanwaltschaft so lange als Vorerhebung geführt, obwohl 

es - dem Vernehmen nach auch nach Meinung des Untersuchungs-
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richters - schon längst hätte in ein anderes Stadium 

vorangetrieben werden können? 
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